

Rurange-lès-Thionville Le périscolaire fait le cirque pour le spectacle de fin d'année

Le Républicain Lorrain - 08 juil. 2025 à 18:26 -



Un spectacle sur le thème des films pour enfants, tel que Maya l'abeille, a été présenté par les plus petits.

Pour terminer la saison, l'équipe du périscolaire de Rurange-lès-Thionville dirigé par la PEEP, a présenté le spectacle de fin d'année, exécuté par tous les enfants fréquentant celui-ci.

Depuis plusieurs semaines le personnel d'animation prépare un spectacle sous le thème du cirque, interprété par les plus grands. Dans un rythme effréné, les jeunes ont présenté des numéros d'équilibre d'assiettes empilées sur des rouleaux, suivi de prestations avec des cerceaux et des acrobaties. Puis tous les enfants ont continué le spectacle sur le second thème, les personnages de films pour enfants, allant de Maya l'abeille par les élèves de la grande section de maternelle, en passant, entre autres, par Lilo et Stich, les Gardiens de la galaxie, Ariel, Pirates de Caraïbes... avec un final collectif.

Les jeunes acteurs ont été applaudis par tous les parents, et grands parents venus assister au spectacle.